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Studienarbeit aus dem Jahr 2007 im Fachbereich Pädagogik - Der Lehrer / Pädagoge, Note: 1,0, Westfälische
Wilhelms-Universität Münster, 35 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: PISA,
TIMMS und Co., Input-Orientierung, Globalisierung – bescheidene Ergebnisse in internationalen
Vergleichsstudien, vage Formulierungen von Richtlinien und Verordnungen sowie Unkenntnis über die
Wirksamkeit von Lehrerbildung haben dazu geführt, dass das Lehrerhandeln für Misserfolge hinsichtlich des
deutschen Bildungssystems offenbar verstärkt ins Blickfeld gerät – und damit auch die Lehrer(aus)bildung.
Seit einiger Zeit wird eifrig in Politik und Wissenschaft diskutiert, wie ein Paradigmenwechsel in der
Lehrerbildung – der übrigens von allen Seiten gefordert wird – aussehen kann. Standards und deren
Semantik werden „heute wie eine Zauberformel gebraucht […], denen die Lösung aller Probleme zugetraut
wird“, wie es Jürgen Oelkers süffisant formuliert. Hinzu kommt, dass schulisch vermittelte Kompetenzen als
entscheidender Produktionsfaktor angesehen werden – für einen reibungslosen Übergang von der Industrie-
über die Dienstleistungs- hin zur Wissensgesellschaft. Bildung hat deshalb den Status eines „Megathemas“
im 21. Jahrhundert erlangt.
Die vorliegende Arbeit beschäftigt sich inhaltlich mit dem Thema „Standards für die Lehrerbildung“ – einem
Element im Reformprozess der Lehrerbildung. Dabei soll der gegenwärtige Entwicklungsstand gemäß einer
deskriptiven Vorgehensweise nachvollzogen werden. Im Dezember 2004 hat die KMK6 erste Standards für
die Lehrerbildung im Bereich der „Bildungswissenschaften“ verabschiedet, die seit dem Ausbildungsjahr
2005/2006 verbindlich gelten. In einem weiteren Abschnitt sollen einige Stellungnahmen von Verbänden
und Gremien hinzugezogen werden, mit deren Argumente ich die Standards inhaltlich und substanziell
bewerten möchte. Am Ende sollen mögliche Entwicklungslinien sowie ein persönliches Fazit die Arbeit
abrunden.
Eines wird in der gesamten Diskussion deutlich: Standards leisten nur die Vorarbeit. Darauf aufbauende
Evaluationen verfolgen in einem nächsten Schritt das eigentliche Ziel in der Debatte: die Lehrerbildung
transparent zu machen und die in der Vergangenheit immer wieder geäußerten, teils polemischen Vorwürfe
verschiedenster gesellschaftlicher Gruppen zu versachlichen.
In der Arbeit möchte ich einzelne Standards exemplarisch aufführen und gegenüber bisher vermitteltem
Wissen in den Ausbildungsphasen abgrenzen. Ziel soll nicht sein, die Standards für die
Bildungswissenschaften Schritt für Schritt abzuarbeiten.
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From reader reviews:

Jorge Hinkley:

This book untitled Standards für die Lehrerbildung - Analyse einer hochaktuellen Debatte (German Edition)
to be one of several books which best seller in this year, that's because when you read this guide you can get
a lot of benefit on it. You will easily to buy this book in the book retail outlet or you can order it by means of
online. The publisher on this book sells the e-book too. It makes you quickly to read this book, because you
can read this book in your Smart phone. So there is no reason for your requirements to past this e-book from
your list.

Lisa Hegland:

The book untitled Standards für die Lehrerbildung - Analyse einer hochaktuellen Debatte (German Edition)
contain a lot of information on that. The writer explains the woman idea with easy means. The language is
very clear and understandable all the people, so do definitely not worry, you can easy to read this. The book
was written by famous author. The author brings you in the new period of literary works. You can read this
book because you can please read on your smart phone, or program, so you can read the book inside
anywhere and anytime. If you want to buy the e-book, you can open up their official web-site along with
order it. Have a nice learn.

Latrice Miller:

You can spend your free time to see this book this reserve. This Standards für die Lehrerbildung - Analyse
einer hochaktuellen Debatte (German Edition) is simple to create you can read it in the area, in the beach,
train and also soon. If you did not get much space to bring the actual printed book, you can buy the actual e-
book. It is make you better to read it. You can save often the book in your smart phone. So there are a lot of
benefits that you will get when one buys this book.

Eric Green:

Many people spending their time by playing outside with friends, fun activity using family or just watching
TV all day long. You can have new activity to spend your whole day by examining a book. Ugh, do you
consider reading a book can really hard because you have to take the book everywhere? It okay you can have
the e-book, having everywhere you want in your Touch screen phone. Like Standards für die Lehrerbildung -
Analyse einer hochaktuellen Debatte (German Edition) which is finding the e-book version. So , why not try
out this book? Let's view.
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